

## 2022年第4回 ABAC（バンコク）会議ニュースリリース【仮訳】

バンコク

2022年11月16日

### ビジネス界代表は来たる APEC 首脳との対話で力強いメッセージを伝える

APEC ビジネス諮問委員会（ABAC：APEC Business Advisory Council）は、今週後半に APEC 首脳に対し、経済回復を加速し、成長への長期的な道筋を確実なものにするための集合的リーダーシップと断固たる行動の必要性を強調する力強いメッセージを伝える。これは、今も続くパンデミック、地政学的紛争、加速するインフレ、食料安全保障やエネルギー安全保障への不安、実存する気候変動の脅威、進行するサプライチェーンの混乱など、世界が緊急かつ相互に関連する課題に取り組み続けているからである。

ABAC 委員は 11 月 13 日から 16 日までバンコクで会合を行い、APEC 地域全体のビジネス界および学術界からの提案を踏まえた包括的な年間作業プログラムを締め括った。ABAC 委員は 11 月 18 日に開催される対話において、緊急の協力要請に加え、最終的な報告書と提言を APEC 首脳に伝える。

タイのスパッタナポン・パンミーチャオ副首相兼エネルギー大臣は、ABAC 会議のオープニングで基調講演を行い、世界経済の不確実で暗い見通しを強調した。

ABAC 議長でタイ工業連盟の会長を務めるクリエンクライ・ティエンヌクル氏は、現在の状況は、2018 年以來の対面開催となる APEC 首脳との対話が重要な時期に行われることを意味すると述べた。

「これらの課題が APEC 参加国・地域のリーダーシップと断固たる行動の両方を必要とすることを APEC 首脳に印象づけることになるだろう。われわれは、ビジネス界において、将来の成長を確実なものとするために、貢献し、協力し、回復を前進させることを厭わない」と議長は付け加えた。

「ABAC は、より強力でより有意義な WTO を支持し、短中期的には企業に確実な利益をもたらす構造的な作業プログラムを通じてアジア太平洋自由貿易圏（FTAAP：Free Trade Area of the Asia-Pacific）への道のを加速することを含め、経済統合を深化させるためのさまざまな行動を提案した。」

「われわれはまた、環境関連分野の物品・サービス貿易を可能にし、再生可能エネルギーにおける貿易および投資のための新たな枠組みといった実践的な行動を通じたものを含め、APEC の成長アジェンダ全体にわたって気候変動対応を含む持続可能性を統合することを目指している。ビジネス界は、気候変動に関する革新的アイデアの開発を支援し、将来の世代のために持続可能で回復力のある低炭素経済への移行を促進し、バイオ・サーキュラー・グリーン (BCG: Bio-Circular-Green) 経済モデルを支援する上で基本的な役割を果たすことができると考えている。」

「デジタル経済を実現し、特に零細・中小企業 (MSME: micro, small and medium enterprise) の強靱性と成長のためのデジタル化を促進することも重要である。今年、ABAC は、サイバーセキュリティ、デジタル ID、データ共有、デジタル貿易の円滑化、ヘルステック、インフラストラクチャーについて、すぐに実行可能な提言を行った。また、南カリフォルニア大学マーシャル・ビジネス経営大学院に『新たな MSME 経済：パンデミック後の成長の原動力 (The New MSME Economy: Post-Pandemic Drivers for Growth)』と称する重要なレポートを委託し、同様にデジタル能力の重要性を強調した。」

「これらの行動はすべて、シームレスでダイナミックかつ強靱で持続可能な地域を実現するための基礎となるものであり、恵まれない境遇にいる層やサービスの行き届いていない層を含むすべての人々が、より深い地域経済統合によってもたらされる利益と機会を享受できる場所となる」と彼は続けた。

ABAC はまた、「Equity. Sustainability. Opportunity. (公平、持続可能性、機会)」をテーマとした 2023 年の作業プログラムを承認した。2023 年次期 ABAC 議長となる ABAC 米国のドミニク・ング氏は、「われわれは作業プログラムを策定する際に 3 つの原則を指針とした。まずは、ABAC の活動が APEC 地域の人々の状況を考慮していることを確認する必要がある。彼らは APEC の活動に利害関係を持ち、その恩恵を受けるべきである。次に、ABAC は環境とのバランスを取りながら経済成長を促進し、気候変動に対処する民間部門の可能性を最大化する政策に焦点を当てるべきである。最後に、人々が APEC 地域の成長に貢献できるようトレーニング、技術、資本、その他ツールへのアクセスを増やすことにより、経済的機会を拡大する政策を促進すべきである。」

APEC 首脳と ABAC 委員との対話は、1 年に亘る APEC の貿易担当大臣・財務大臣、ならびに食料安全保障、女性と経済、中小企業、観光を含むハイレベル会合および分野別大臣会合への ABAC の関与に積み重ねるかたちで、APEC CEO サミットの直後に開催される。

以上

<2022年第4回 ABAC (バンコク) 会議の様子>



ABAC 委員・代理委員の集合写真  
(前列中央左はスパッタナポン・パンミーチャオ・タイ王国副首相兼エネルギー大臣)  
【写真提供元：ABAC 国際事務局】



11月14日(月) オープニング・プレナリーに出席する ABAC 日本委員  
(左から) 遠藤委員、中曽委員、國分委員